



C'est une véritable consécration pour Bruno Bidjang qui se dit prêt à mourir pour Jean Pierre Amougou Belinga.

Retenons surtout que Bruno Bidjang est un homme loyal. Au nom de Jean-Pierre Amougou Belinga, son patron, [il est prêt à donner sa vie](#).

C'est à coup sûr à ce titre que Bruno Bidjang a été promu directeur général de tous les médias du groupe l'Anedocte. C'est une décision qui a été prise ce lundi 30 janvier par Jean Pierre Amougou Belinga, le patron de ce groupe de presse.

L'étudiant en journalisme aura la lourde mission de cordonner, Vision 4, Telesud, Vision 4 RCA, Satellite FM et le journal l'Anedocte.

Bruno Bidjang s'est taillé une bonne place au soleil dans la société, grâce notamment à Jean Pierre Amougou Belinga.

D'ailleurs, humblement, il a lui-même confessé qu'il n'aurait jamais atteint ce niveau d'ascension s'il n'avait pas connu le zomlo'a des zomloa. « **Si mon boss (Amougou Belinga) me demande maintenant [de courir et d'entrer dans un trou](#), je vous assure que je le ferai sans hésiter** », avait-t-il déclaré.

B.Bidjang a toujours exprimé son soutien indéfectible à l'endroit de son patron, quand ce dernier traverse de moments très difficiles.

[Il a claqué la porte de l'Esstic](#), la prestigieuse École supérieure des sciences et techniques de l'information et de la communication. C'était pour contester la décision du top management, de retirer le parrainage de la 53e promotion filière journalisme de l'Esstic, à Amougou Belinga.

Dans la foulée, le présentateur vedette du programme dominical **Club d'Elites** a décidé d'aller poursuivre sa formation à l'institut supérieur des sciences, des arts et métiers (ISSAM), dont sa majesté Jean Pierre Amougou Belinga est le promoteur.